

Imker ziehen Bilanz

Erste digitale Generalversammlung in der über 150-jährigen Vereinsgeschichte

Bühl (red). Es war das erste Mal in der über 150-jährigen Vereinsgeschichte des Bezirks-Imkervereins Bühl: Da pandemiebedingt im Jahr 2020 keine Generalversammlung stattfinden konnte, dies möglicherweise auch in diesem Jahr so sein könnte und gleichzeitig Personalveränderungen anstanden, hatte man sich zu einer digitalen Mitgliederversammlung entschlossen.

Schriftführerin Josephine Fuß-Reuschel berichtete, das ausgefallene 150-jährige Jubiläum des Vereins schmerze besonders. Viel Zeit und Energie habender Vorstand in die Planungen investiert. Das starke Engagement werde am Bienenschaugarten sichtbar, welcher sich an der Bühlertalstraße beim UHU-Parkplatz befindet. Der von Angelika Sellig konzipierte Naturgarten sei um ein Staudenbeet, eine Wildbienenwand, eine Trockenmauer und einen Totholz-Zaun erweitert worden. Auch der Staudentauschtag im Oktober sei trotz Regenwetters von der Bevölkerung mit großer Freude aufgenommen worden. Außerdem sei ein Geräteschuppen geplant, und mit Spannung werde der Startschuss zum Projekt „Bühl summt“ erwartet.

Das Thema „Ehrungen verdienter Mitglieder“ konnte nur durch namentliche



Dekorativ: Die Gestaltung der Gerätehütte am Bienenschaugarten zu einem Bienenhaus war eines der Corona-Projekte aktiver Vereinsmitglieder. Foto: Josephine Fuß-Reuschel

Nennung erfolgen. Die Urkunden des Verbandes und der Dank des Vorstandes wurde zuteil: Richard Jäger (70 Jahre Mitglied), Elmar Senger, Josef Wilhelm, Josef Kohler (60 Jahre Mitglied), Herbert Lamm (40 Jahre Mitglied), Rosel Baumann (30 Jahre Mitglied), Engelbert Hensel, Manfred Kern (20 Jahre Mitglied), Markus Nöltner, Thomas Fritz, Nicolas Bohnert, Alain Hagelberger, Stefan Köhler, Thomas Ehreiser, Heidi Garcia, Alexander Link, Siegfried Huck (10 Jahre Mitglied). Allen Geehrten werden die Urkunden auf dem Postweg zugestellt. Außerdem wurde Gottfried Seiert wurde vom Badischen Imkerverband mit der silbernen Ehrennadel für seine 15-jährige Vorstandstätigkeit ausgezeichnet.

Die Wahlen brachten folgendes Ergebnis: Tobias Rothfuß (Erster Vorstand) und Gottfried Seiert (Zweiter Vorstand) wurden im Amt bestätigt, Kassier Rainer Gärtner neu gewählt und Philipp Weber ist der neue Schriftführer des Vereins. Das Beisitzer-Gremium setzt sich zusammen aus: Angelika Sellig, Josephine Fuß-Reuschel, Lothar Schmidt, Andreas Lempert, Markus Nöltner und Simon Lörch.

Die neuen Kassenprüfer sind Klaus Erat und Wolfgang Flubacher.

ABB 25.3.2021